



Nombre de alumno:

Dulce Edelmira Espinosa Rodríguez

Nombre del profesor:

Lic. Ramiro Roblero Morales

Nombre del trabajo:

Mapa Conceptual

Materia:

Problemática de la familia y de la mujer

Grado:

4to. Cuatrimestre

Grupo:

“A”

Comitán de Domínguez, Chiapas a 12 de septiembre de 2019.

VIOLENCIA EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Un aspecto que ha generado mucho interés entre los psicólogos durante las últimas décadas, tiene que ver con la influencia de los medios de comunicación en la conducta humana.

Tiene 2 efectos colaterales

Reduce la reacción de los:

- *Observadores ante el sufrimiento de las víctimas.*
- *Reduce la sensibilidad de los observadores hacia los actos violentos.*

La violencia que se presenta en los medios es más influyente en función de diversas condiciones de los protagonistas agresivos.

Durante 15 años y los resultados obtenidos no dejaban lugar a dudas, ya que el 70% fueron el intensos espectadores infantiles de violencia.

El 42% habían cometido actos violentos y delictivos, frente al 22% de los agresores adultos que no fueron expuestos a la violencia.